

EN
BREF

PÉLISSANNE

CONSEIL
MUNICIPAL

Le prochain conseil municipal aura lieu jeudi 19 décembre à 18h, salle Reversat.

CONCERT

Vendredi 20 décembre à 20h30, salle Malacrida : concert du Big Band du conservatoire -M-.

LIGUE CONTRE
LE CANCER

Lundi 30 décembre à partir de 9h au CCAS : permanence mensuelle de la ligue contre le cancer.

ALLEINS

SOIRÉE

Le 31 décembre dès 19h30, soirée de la Saint-Sylvestre organisée par l'ACATIA. Au programme : un délicieux repas préparé par vos artisans et restaurateurs alleinois, suivi d'une soirée dansante animée par un DJ pour faire vibrer toutes les générations, des plus jeunes aux plus grands. Tarifs : 65 €/personne. Enfant (7 à 12 ans) : 10 €. Gratuit pour les Pitchouns de 0 à 6 ans. Réservations disponibles dès maintenant au SPAR, à la Boulangerie La Mie d'Alleins, ou par téléphone au : 06 29 41 60 14.

LA BARBEN

EXPOSITION

Une exposition d'art se tiendra à l'Espace des Cèdres du 20 au 22 décembre 2024. Elle réunira de nombreux artistes d'horizons différents. Vernissage le vendredi 20 décembre à 18h30. Entrée libre de 9h30 à 18h.

NUMÉRO
D'ASTREINTE

La municipalité a mis en place un numéro d'urgence pour toute intervention urgente : cas de force majeure, intempérie, décès, accident du vendredi 17h au lundi, 8h : 06 47 86 79 11.

NOS
CORRESPONDANTS

Pélissanne

7 entrepreneurs
mis à l'honneur

ÉCONOMIE. Une remise symbolique de chèque à sept entrepreneurs péliissannais a été réalisée par le Réseau Initiative. Au total, 314 000 € ont été ainsi injectés.



314 500 € ont été injectés depuis 2022 par le réseau dans l'économie péliissannaise.

L'ASSOCIATION RÉSEAU Initiative du Pays salonnais a organisé, salle Reversat, une remise de chèques à sept entrepreneurs péliissannais. Un coup de pouce bien plus qu'utile à ces jeunes entrepreneurs qui ont décidé de créer, contre vents et marées, leur propre entreprise. A cet effet, le maire Pascal Montécot a souligné le développement de sa commune avec la création en 2020 d'un pôle commercial. "Nous avons 26% de locaux vacants et à l'heure actuelle nous sommes à 4%. Et cela n'est pas dû au hasard mais au travail inlassable du pôle commercial et de son manager commerce". Et de poursuivre "la zone du bas Taulet a un développement

économique et dynamique sur le territoire. Nos accompagnons les créateurs et notre taux de réussite est de 93%".

Au total, ce sont 314 500 € qui ont déjà été injectés dans l'économie du village par le Réseau Initiative Pays salonnais. "Ce qui représente 27 projets, 48 emplois créés ou maintenus pour 1,5 million d'euros de cofinancement bancaire généré". Depuis sa création en 2008, le Réseau initiative est donc un véritable laboratoire d'idées qui apporte une valeur ajoutée dans les entreprises. Avant de remettre les chèques, le président Fabrice Zinssner a rappelé l'importance de cette aide financière, à ces nouvelles

entreprises mais surtout à ces courageux et nouveaux chefs d'entreprises qui se lancent.

2025 : ZOOM
SUR LE HANDICAP

A noter, l'année prochaine, l'association s'orientera vers le monde du handicap et l'inclusion. "Nous voulons réfléchir à la façon de travailler ensemble et ce que peut apporter la différence dans les entreprises. Nous évoquerons aussi les aides de l'État", a dit le président. Un vaste programme, donc, pour l'association qui a aidé cette année 2024, 140 entreprises dans le Pays salonnais. Passer le cap des 160 est l'objectif du réseau pour 2025. RS

Le CMJ veut son
sentier découverte

DEPUIS SA CRÉATION, le Conseil Municipal des Jeunes de Pélissanne (CMJ) n'a de cesse de proposer des projets, qui souvent, aboutissent avec l'aval des élus.

Ainsi, le CMJ s'est dernièrement lancé dans un projet ambitieux visant à créer un sentier pédagogique au cœur des collines péliissannaises. Ce projet, qui a été récemment présenté au maire et aux élus, met l'accent sur la sensibilisation à l'environnement et sur la valorisation du patrimoine naturel local. Il s'agit d'un parcours de 3,75 km (environ 1h15 de marche) qui sera jalonné de panneaux d'informations sur les différentes espèces végétales et animales présentes dans le Massif des Costes. On y apprendra par exemple que la garrigue méditerranéenne compose la majorité du parcours (ciste, romarin, thym, ajonc de Provence). On y découvrira la faune qui y vit tels que l'aigle de Bonelli et le grand-duc d'Europe, ou encore que les zones humides du Vabre de la Goule sont nécessaires à la biodiversité (accueil d'un grand nombre d'espèces, stockage du carbone, réduction de la pollution...).

UNE JOLIE DÉCOUVERTE

L'objectif est de faire découvrir aux promeneurs, petits et grands, la biodiversité et les richesses naturelles du territoire péliissannais tout en parcourant un sentier. Ce projet a été conçu avec l'accompagnement du bureau d'études Inveo spécialisé en écologie, leur travail étant d'accompagner les collectivités dans la transition écologique. Depuis de longues semaines, les jeunes conseillers ont participé activement à toutes les étapes : réflexion, définition des supports pédagogiques, élaboration de la communication, etc. Reçus dans la salle Reversat, les jeunes élus ont été mis à l'honneur par le maire qui a salué l'implication et la créativité du CMJ, rappelant que ce type d'initiative participe au développement durable et au cadre de vie. On ne peut que féliciter cette initiative qui, va certainement apporter aux randonneurs le plaisir d'enrichir leurs connaissances faunistiques, botaniques et géologiques. RS

Alleins

La RCSC grandit bien

21 BÉNÉVOLES composent désormais la toute récente réserve communale de sécurité civile du village (RCSC). Créée en février dernier, tout se met désormais en place pour qu'elle soit opérationnelle au printemps prochain. "Notre village est soumis à de nombreux risques. Il nous semblait important d'avoir des personnes ressources compétentes pour veiller à la sécurité et aider le village dans ses différentes manifestations", a indiqué Philippe Grange, maire d'Alleins. "Nous avons aussi la chance d'avoir parmi nous trois anciens colonels sapeurs pompiers professionnels. Ils étaient volontaires pour nous aider à cette mise en place". Ainsi, depuis 10 mois, les bénévoles n'ont pas chômé. "C'était très important pour nous de prendre du temps afin de mettre les bénévoles dans les meilleures conditions. Nous avons volontiers mis nos expériences à leur service

afin qu'ils soient préparés au maximum sur les différents risques et les conduites à tenir. Il était normal de transmettre ce que l'on nous a appris", explique Gérard Ostiante-Décantis, ancien colonel du SDISS et référent de la RCSC. Et ce n'est évidemment pas tout... Depuis le mois de septembre, les bénévoles participent à des formations pour avoir un socle de connaissances. Ils ont aussi suivi des formations de secourisme. Une fois par mois, ils se retrouvent pour mieux se connaître et ainsi constituer une équipe solidaire. "Nous souhaitons que les bénévoles co-construisent l'association. Nous avons aidé mais ce n'est pas notre réserve !", insiste le colonel qui table, à terme, sur une équipe de 25 personnes maximum. Tous seront donc prêts prochainement pour mener



La RCSC est constituée de citoyens aux profils différents.

à bien leurs différentes missions : informations, préventions des risques, aides à la population lors de sinistres sans oublier la surveillance des massifs l'été. Ils seront à cet effet dotés d'un véhicule de patrouille. En attendant, ces citoyens engagés et motivés ont reçu leur équipement le 5 décembre dernier en mairie. MDG

ALLEINS - LA BARBEN-AURONS-GRANS

Magali Guerin : magali_guerin@yahoo.fr

CHARLEVAL

Annick Kerimel de Kernevo : annickkerimel@orange.fr

CORNILLON

Jacqueline Hervy : jacquelinehervy@orange.fr

EYGUIÈRES - LAMANON

Jocelyne Raoux : jocelyneraoux13@gmail.com

LAMBESC

Nathalie Zignani : nathalie.zignani@lambesc.fr

MALLEMORT - SÉNAS

Philippe Béal : bealphilippe@gmail.com

LANÇON-PROVENCE

Claude Migner : mignerclaud@gmail.com

PÉLISSANNE

Robert Sergio : robertsergio66@gmail.com

Lauriane Michel : Impelissanne@gmail.com

SAINT-CHAMAS

Céline Rolando : ceshoot@gmail.com